Basket +, l'option sportive débarque au collège de l'Ill en septembre

Fruit d'un partenariat entre le comité directeur 68 (CD68) de basket-ball et le collège d'Illfurth, une option basket sera lancée lors de la prochaine rentrée pour 20 élèves de 6° et 5°. Nommée Basket +, cette option a vocation à devenir une section sportive officielle en septembre 2024.

« U n vrai terreau de bas-ket », c'est ainsi qu'est défini le territoire d'Illfurth et ses environs. Secteur porteur en nombre de licenciés, culture basket répandue, une CTC Basket Nord Sundgau entre Illfurth et Spechbach dont l'équipe fanion évolue en Nationale féminine 3... Bref, il ne manquait sûrement plus qu'une chose: une section sportive spécialisée basket-ball.

Un projet qu'a eu envie de mener Laurent Prévost, principal du collège d'Illfurth, en collaboration avec la fédération de basket. « Le collège de l'Ill propose toutes les formations de base, l'idée était de rajouter une couleur particulière à l'établissement. Le sport est vecteur de beaucoup de choses positives et de nombreux éléments étaient alignés pour donner accès à une scolarité différente aux élèves qui le souhaitent. Cela prendra la forme d'une option basket adossée à l'UNSS la première année et devrait devenir une section sportive à la rentrée de septembre 2024 », se réjouit le chef d'établissement.

Une option mixte pour les 6° et 5°

Cette option sera lancée en septembre 2023 et portera le nom de « Basket + ». Elle sera mixte et s'adressera à des élèves de 6e et 5e. Ces derniers, qui seront 20 au maximum, bénéficieront de deux entraînements de deux heures durant la semaine en fin d'après-midi. Les créneaux seront encadrés par un conseiller technique fédéral (CTF) affilié au comité directeur 68 (CD68) de basket. En termes de coordination de l'option puis de la section, c'est Marie Parageaud, enseignante en EPS au collège mais aussi coach de basket à Berrwiller qui prendra les rênes. « Je suis très heureuse que l'établissement puisse proposer aux élèves de développer leur niveau de basket dans un cadre confortable et bienveillant. Ie serais chargée du suivi de la pratique basket, des résultats scolaires et de l'état d'esprit des jeunes », explique-t-elle. « Nous avions une coordinatrice toute trouvée, une volonté forte de la direction d'installer une section sportive, un vrai public potentiel, une salle idéale à côté du collège et une collaboration de l'équipe de professeurs d'EPS. Donc toutes les conditions



Geoffroy Kaemmerlen, président de la commission technique du CD68 ; Laurent Prévost, principal du collège d'Illfurth et Marie Parageaud, enseignante d'EPS et future coordinatrice de l'option, se réjouissent de l'arrivée de Basket + à la rentrée. Photo L'Alsace/A.K.

étaient réunies », exprime, ravi, Geoffroy Kaemmerlen, président de la commission technique du CD68

Beaucoup de perfectionnement individuel

Au niveau du contenu des entraînements, l'option Basket + viendra en complément de ce qu'apprend le joueur en club. « L'option sera surtout là pour proposer un travail individuel au joueur et le voir développer ses fondamentaux comme le dribble, la passe, le tir. Le CTF va axer le travail sur des aspects qui n'ont pas forcément le temps d'être entièrement développés en club. La gestuelle de tir sera, par exemple, un axe important de l'option. Le but sera aussi, bien sûr, de trouver du plaisir à évoluer dans un groupe et à apprécier sa progression », détaille Geoffroy Kaemmerlen. Dans le cadre de l'option, les inscrits participeront également au championnat UNSS. Si celui-ci ne sera pas une priorité, il consti-

ALTKIRCH

Du théâtre pour symboliser la

coopération franco-allemande

tuera un travail de mise en place d'une équipe et sera également une vitrine pour l'établissement.

Une option qui évoluera en section sportive

L'option Basket +, qui débutera en septembre, sera uniquement ouverte aux élèves dont le collège de secteur est celui d'Illfurth et ne comportera pas d'obligation d'être licencié dans un club de basket. En revanche lors du lancement de la section sportive en septembre 2024, les inscrits devront être licenciés et un partenariat devrait être mené avec le club de basket d'Illfurth. Quant à la provenance des élèves, « cela sera à l'inspection académique du Haut-Rhin de décider si des élèves hors secteur pourront rejoindre la section sportive », commente le principal Laurent Prévost. En attendant, le chef d'établissement attend avec impatience de voir dès la rentrée prochaine des jeunes basketteurs et basketteuses partager les valeurs de l'école et de leur sport collectif préféré en classe et sur un terrain.

Aglaé KUPFERLE

SE RENSEIGNER L'après-midi de recrutement pour l'option Basket + aura lieu le mercredi 12 avril à partir de 14 h. Plus de renseignements en contactant le secrétariat du collège de l'Ill.

AUJOURD'HUI

19, rue Charles-de-Gaulle

BP 36 68 130 Altkirch Accueil unique: de 8 h à 13 h et de 14 h à 16 h **L'Alsace:** 03.89.40.67.42; alsaccueilalt@lalsace.fr **DNA:** 03.89.08.91.60;

dnaaccaltkirch@dna.fr

Service lecteurs L'Alsace: 09.69.32.80.31. DNA: 03.88.21.56.78. Rédaction

L'Alsace: 03.89.40.67.43; alsredactionalt@lalsace.fr **DNA:** 03.89.08.91.61; dnaaltkirch@dna.fr

URGENCES

Samu, médecin de garde: 15. Sapeurs-pompiers: 18. Centre hospitalier Saint-Morand: 03.89.08.30.30. Urgences de 8 h 30 à 21 h 30 (admission jusqu'à 20 h). De 20 h à 8 h 30, le 15. Consultation médicale de garde : à l'hôpital de 20 h à 23 h. Centre antipoison: 03.88.37.37.37. **Police municipale** d'Altkirch: 03.89.08.36.01. Gendarmerie: 17. Pharmacie de garde: le 3237 ou sur le site www.pharma68.fr. Ambulance secours transfert animalier (Asta): 03.89.89.27.11. Vétérinaire de garde: s'adresser à son vétérinaire ha-

SERVICES

Sous-préfecture : de 9 h à 12 h, 13 h à 16 h. Tél.: 03.89.29.23.00. Espace France services: de 9 h à 12 h; de 13 h à 16 h, à la sous-préfecture, 03.89.29.23.90. **Comcom** Sundgau: 03.89.08.36.20, valorisation des déchets au 03.89.08.36.24. Les déchetteries (Altkirch et Waldighoffen) de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h. Illfurth: fermée. Comcom Sud Alsace Largue: 03.89.07.24.24. Retzwiller déchetterie: fermée.

PERMANENCES

Altkirch. Caritas de 16 h 30 à 18 h 30 au 4. rue Saint-Morand. Tél 03.89.40.28.86. Altkirch. Restos du cœur de 9 h à 17 h. Tél. 03.89.89.48.24. Seppois-le-Bas. Restos du cœur de 13 h à 16 h 30 au 1, rue du Jardin de Julie. Tél. 03.89.40.67.42.

LOISIRS

CINÉMA

Altkirch: voir en page Sud Alsace ou sur www.cinema-altkirch.com **PISCINES**

Ferrette: fermée. Tagolsheim: de 15 h 30 à 16 h 30 (créneau « sérénité » seniors et femmes enceintes) puis de 16 h 30 à 19 h 30.

BIBLIOTHÈQUES et MÉDIATHÈQUES

Altkirch: de 14 h à 18 h. Dannemarie: de 15 h à 18 h. Illfurth: fermée. Spechbach: de 16 h à 18 h 30. Waldighoffen: de 13 h à

OFFICES DE TOURISME

Altkirch: de 10 h à 12 h 30, et de 14 h à 17 h 30. Tél. 03.89.40.02.90. **Ferrette**: de 10 h à 12 h 30, et de 14 hà 17 h 30. Tél. 03.89.08.23.88.

MARCHÉ

Hirtzbach: de 16 h à 19 h 30, rue Principale.

BLOC-NOTES

MOERNACH. Mercredi 12 avril à 14 h, le club de la Bonne humeur de Moernach organise une rencontre au foyer.

MUESPACH-LE-HAUT. Mercredi 12 avril, de 16 h à 19 h 30, une collecte de sang aura lieu à la salle polyvalente. Collation préparée par l'amicale. **HEIMERSDORF.** Mercredi
12 avril, de 16 h 30 à 19 h 30,
une collecte de sang aura lieu
à la salle polyvalente. Collation servie par l'amicale. Se munir d'une pièce d'identité. BALLERSDORF. Jeudi 13 avril à 19 h se tiendrá la prochaine séance du conseil communautaire Sud Alsace Largue, à la salle communale La Vaillante.

SORTIR

WALDIGHOFFEN Partir à la découverte

des sens Du mardi 11 au vendredi 21 avril, la médiathèque de Waldighoffen propose une animation autour des sens, à l'espace situé à l'étage de la médiathèque, aux horaires habituels d'ouverture. Autour d'activités et de jeux tactiles, visuels ou encore sonores, les enfants de O à 6 ans pourront (re)partir à la dé-couverte de leurs sens. Con-tact au 03.89.68.94.40 ou par mail: jschlegel.waldi-ghoffen@orange.fr

ALTENACH

Club nature adulte: le blaireau

20 h 30, il sera possible de rejoindre le club nature pour les adultes! Le concept? Se retrouver régulièrement et parler simplement de nature: oiseaux, mammifères, traces et indices... Le pro-gramme? À chaque séance:

discussion sur les dernières infos naturalistes du mo-ment, zoom sur une plante ou un animal et puis partage d'expériences, d'envies, de projets à monter ensemble... Au programme de ce rendezvous du mois d'avril : le blaireau. Rendez-vous à la Mai-son de la nature du Sundgau. Inscription obligatoire avant le mercredi 12 avril. Adhé-sion obligatoire à la MNS. S'inscrire par mail: contact@maison-nature-sundgau.org ou par téléphone au 03.89.08.07.50 du lundi au vendredi de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h 30.

Cinéma avec Les Dauphins

Vendredi 14 avril, à 10 h, au Palace Lumière d'Altkirch, Les Dauphins proposent projection du film *Une belle* course. Une comédie de Christian Carion avec Line Renaud, Dany Boon et Alice Isaaz, sorti le 12 octobre 2022, 1h 40. Séance ouverte à tous. Tarif réduit pour les membres : 4,50 €.

REPAS ASSOCIATIFS

Aux organisateurs: pour paraître dans cette rubrique, il suffit de s'inscrire sur : www.lalsace.fr/organisateurs ou www.dna.fr/organisateurs.

CE WEEK-END

HIRTZBACH. Dimanche 16 avril, à midi, les Collectionneurs de Hirtzbach proposent un repas, à l'occasion de la bourse toutes collections, au foyer Saint-Maurice. Menu: bouchées à la reine. nouilles, fromage et café au prix de 15 €. Uniquement sur réservation au

SPECHBACH. Dimanche 16 avril, à midi, l'association de pêche La Truite propose, dans le cadre de sa journée pêche à la truite, un répas au chalet de l'étang À la bonne source. Menu: jambon, frites, salade verte, dessert et café pour 14 €. Réservations au 03.89.25.54.16 ou au 06.59.72.35.13.

LE WEEK-END SUIVANT

OBERMORSCHWILLER. Dimanche 23 avril à 12 h, le FC Obermorschwiller/Tagsdorf propose ses carpes frites sur place ou à emporter au club-house, rue de l'Étang. Tarifs : 18 € sur place, 10 € - 12 ans et 15 € à emporter. Renseignements et inscriptions au 03.89.07.85.41 ou au 03.89.07.43.59. avant le lundi 17 avril inclus.

PROCHAINEMENT

BETTENDORF. Dimanche 30 avril, les footballeurs de l'US Bettendorf organisent un repas carpes frites ou canard farci, avec dessert au prix de 18 €. Sur place ou à emporter. Réservations avant le 26 avril auprès de Denis Schnoebelen au 06.07.67.01.86 ou Olivier Koenig au 06.20.83.38.63.

était le théâtre d'une représentation bilingue (franco-allemande) interprétée par des élèves de 1re de la section Abibac du lycée sundgauvien et leurs correspondants du lycée Romain-Rolland de Dresde, en Allemagne. Sous le regard de leurs enseignants - Mathieu Escaich (histoire-géographie) et Alexander Meier (allemand), pour le côté français, Anne Gieland et Antgie Kühn pour le côté allemand-les jeunes gens, 43 au total, ont revisité l'histoire du

Photos L'Alsace/Elisa MEYER

Ce mardi 4 avril en début d'après-

midi, la salle « audio » du lycée

Jean-Jacques Henner d'Altkirch

Lors de quatre saynètes préparées en une dizaine de jours à peine, les comédiens improvisés ont révélé un joli talent pour la comédie tout autant que de réelles aptitudes à

parler les uns et les autres une lan-

gue qui n'est pas la leur mais qu'ils

Sundgau avec brio. Légendes et

contes, la guerre, le sport, le dialec-

te, de nombreux sujets ont été trai-

emploient déjà extrêmement bien. Seul un léger accent permettait de discerner l'origine de chaque comé-

Lors d'un après-midi marquant la fin du séjour dans le Sundgau des correspondants allemands des

1res Abibac du lycée Henner d'Altkirch, 43 élèves ont revisité les faits marquants de l'histoire du

Sundgau lors de saynètes bilingues réalisées par les jeunes en moins d'une dizaine de jours.

« Nos correspondants allemands sont arrivés lundi 27 mars et s'en vont demain matin [le 5 avril]. Durant leur séjour, nous avons organisé des sorties à Strasbourg, au Mémorial de Dannemarie. Le but étant de leur faire découvrir notre région, comme nous avons découvert la leur en novembre, lorsque nous nous sommes rendus chez eux. »

claré Bernadette, une correspondante allemande. C'est très différent de chez nous. C'est nouveau pour moi tous ces paysages, très impressionnant. Dresde est une grande ville... J'ai beaucoup appris sur les différences de structures de nos lycées respectifs. Celui d'Altkirch est beaucoup plus grand que celui où j'étudie. En revanche, à Dresde, les établissements scolaires sont plus nombreux. »

« C'est très joli, le Sundgau, a dé-



Les comédiens improvisés ont révélé un joli talent pour la comédie. Photo L'Alsace